

NEUVE-EGLISE - LE BARDE ALSACIEN PASSE LA BAGUE AU DOIGT

## Siffer, là-haut sur la colline

C'est dans son Val de Villé natal que Roger Siffer a prolongé la fête à l'occasion de son mariage avec Suzanne Mayer, entouré de plusieurs centaines d'invités parmi lesquels son comparse Cookie Dingler et Eric Straumann, président du Haut-Rhin.



Une arrivée champêtre et rustique pour marquer le mariage du barde... PHOTO DNA

Le lieu est bucolique : une petite ferme appartenant à son ami d'enfance, Jean-Claude Schmidt, sur une colline (au lieu-dit « La Bosse » à Neuve-Eglise), avec un étang rempli de truites qui serviront à garnir une improbable tarte flambée, de champs où paissent des lamas et autres baudets du Poitou dont un petit « Roger » né il y a 15 jours.

### « Comme on n'avait pas besoin d'armoire polychrome, on l'a remplacée par un tonneau de bière »

Un vrai décor de cinéma sur lequel souffle une brise légère juste suffisante pour atténuer la chaleur ambiante. Susanne Mayer et Roger Siffer, qui se sont mariés samedi devant le maire de Strasbourg (DNA de dimanche), arrivent alors dans une charrue tirée par un puissant bœuf du cru qui affiche ses 907 kg sur la balance. « Je voulais faire un clin d'œil aux peintures du XIXe siècle : les mariés arrivaient assis sur une armoire polychrome (la dot de la mariée) sur une carriole tractée par un bœuf ». L'accordéoniste qui les précède joue « Samstag, 30. Mai 2015... Die Welt ist nicht untergegangen » (le monde n'a pas sombré, ndr)...

Roger Siffer précise : « Comme on n'avait pas besoin d'armoire polychrome, on l'a remplacée par un tonneau de bière ». De la bière brassée dans la vallée spécialement pour l'occasion par la micro-brasserie de l'Abreuvoir.

L'orchestre des Willerthaler assurait l'ambiance tandis que Clémentine et son orgue de barbarie reprenaient de vieux classiques comme « La java bleue » ou « Der Hans im Schnokeloch » et animaient un bœuf mémorable. Des knacks du Val de Villé, des tartes flambées, de la bière et des vins du coin ont scellé cette fête rustique mais riche en émotions, à l'image du célèbre marié qui a conclu : « Comme disent les Allemands : l'âge ne te protège pas de la connerie ».